



Derrière chaque accomplissement, il y a de la persévérance.

La persévérance,
ça mène loin.

DU 16 AU 20 FÉVRIER 2026
LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**

#JPS2026
journeesperseverancescolaire.com

Élus municipaux

Du 16 au 20 février 2026

Rejoignez le mouvement pour faire rayonner
la persévérance scolaire au Saguenay–Lac-Saint-Jean!

**Soutenons toutes les personnes qui apprennent, avancent et persévèrent.
LA PERSÉVÉRANCE, ÇA MÈNE LOIN.**

**Participez au DÉFI RÉGION ALLUMÉE,
le 19 février, dans le cadre du Jeudi
PerséVERT!**

Faisons rayonner nos villes, nos villages et nos organisations en illuminant un bâtiment, un pont ou un lieu public en vert, couleur symbole d'encouragement et d'espoir. ❤️ Partagez vos initiatives sur les réseaux sociaux avec le mot-clic #JPS2026!

Encouragez et félicitez publiquement les jeunes pour leur persévérance et leur résilience durant la dernière année!

En publiant une vidéo ou une publication sur vos médias sociaux.

En remettant un certificat de persévérance scolaire à un jeune qui s'est démarqué par sa persévérance cette année.

Autres idées d'actions pour favoriser la persévérance scolaire et la réussite éducative

- Reconnaître et soutenir une organisation communautaire qui œuvre en persévérance scolaire ou en soutien aux familles.
- Afficher des messages d'encouragement sur les panneaux numériques de votre municipalité ou les publier dans le journal municipal.
- Organiser une distribution de chocolat chaud au transfert d'autobus et distribuer des cartes d'encouragement aux étudiants.
- Remettre des bourses d'études aux étudiants persévérandts en collaboration avec les établissements d'enseignement du territoire.
- Intégrer la lecture dans vos camps d'été.
- Valoriser les employeurs engagés pour la réussite éducative ou toute autre initiative valorisant l'éducation et encourageant les jeunes à persévirer!

**Soyez un ambassadeur
de la persévérance
scolaire :**

En portant

fièrement le ruban vert et blanc,
symbole de l'engagement de
la communauté à l'égard de
la persévérance scolaire.



En mettant

la persévérance scolaire à
l'ordre du jour de vos prises de
parole publiques durant les JPS
et en rappelant son importance
pour l'avenir de la
communauté.

En adoptant

une résolution proclamant les
Journées de la persévérance
scolaire sur votre territoire!



CRÉPAS
CONSEIL RÉGIONAL DE PRÉVENTION
DE L'ABANDON SCOLAIRE
SAGUENAY-LAC-SAINT-JEAN

MESSAGES-CLÉS À DIFFUSER



Valoriser l'éducation, c'est préparer l'avenir de notre communauté

Notre équipe municipale est fière de promouvoir l'éducation et de rappeler l'importance de la persévérence scolaire. En soutenant activement les milieux scolaire et communautaire, nous contribuons à des actions qui ont un impact concret sur la réussite des jeunes de notre municipalité.



Les décideurs municipaux en soutien à la réussite éducative

En tant que décideurs municipaux, nous sommes engagés à encourager les jeunes et les adultes en formation de notre territoire à perséverer jusqu'à l'obtention d'un diplôme ou d'une qualification. Soutenir la persévérence scolaire, c'est aussi investir dans l'avenir de notre communauté, sur les plans économique, social et culturel.



La persévérence scolaire, un enjeu de société

Nous avons tous un rôle à jouer pour accompagner les jeunes vers le succès. Chaque geste, chaque action compte pour créer un environnement propice à leur épanouissement. En travaillant ensemble, nous maximisons leur potentiel de réussite.



Les municipalités, des partenaires clés pour la réussite éducative

Grâce à leur proximité avec les citoyens, les municipalités peuvent améliorer directement la qualité de vie des familles. Aménager des espaces verts, offrir des installations sportives accessibles à la population, des activités de lecture à la bibliothèque et au camp de jour peuvent faire une différence dans la réussite éducative des jeunes.

Le saviez-vous ?

Nées il y a plus de 22 ans, les Journées de la persévérence scolaire sont devenues, au fil du temps, un rendez-vous incontournable aux quatre coins du Québec. Elles ont pour objectif de rappeler que nous pouvons tous jouer un rôle fondamental pour motiver les jeunes et les aider à perséverer. Que ce soit individuellement ou collectivement, nos gestes contribuent à la persévérence scolaire de la petite enfance jusqu'à l'âge adulte.

DES ACTIVITÉS DANS TOUTES LES RÉGIONS DU QUÉBEC !

Des milliers d'activités et de gestes concrets sont réalisés partout au Québec dans le cadre des Journées de la persévérence scolaire.

Pour plus d'information sur la campagne nationale, comment elle se déploie dans votre région ou pour télécharger les outils promotionnels gratuitement, visitez le site :

journeesperseverancescolaire.com



Suivez-nous et partagez les publications
en utilisant le mot-clic #JPS2026